

## **Landtagspräsident Detlef Gürth beim feierlichen Gelöbnis der Bundeswehrrekruten in Burg**

Landtagspräsident Detlef Gürth wird am

**Freitag, 7. März 2014, 10.00 Uhr,**

am feierlichen Gelöbnis von 100 Bundeswehrrekruten in Burg (Goethepark) teilnehmen.

In seiner Ansprache spricht der Parlamentspräsident den jungen Soldatinnen und Soldaten die Anerkennung und Unterstützung des sachsen-anhaltischen Landtags für die freiwillige Verpflichtung aus. „Zunehmend vollzieht sich Ihr Auftrag auch auf Einsätze im Ausland. Sie tragen damit zur Friedenssicherheit in der Welt und zum Wohle Deutschlands bei“, richtet sich Gürth an die Rekruten. Aber auch die deutsche Zivilgesellschaft brauche die Bundeswehr. Dies habe der Einsatz der Soldatinnen und Soldaten während der Hochwasserkatastrophe im Sommer 2013 allen Sachsen-Anhaltern mehr als deutlich gemacht.

Die 100 Rekrutinnen und Rekruten haben ihre Grundausbildung im Logistikbataillon 171 „Sachsen-Anhalt“ in Burg, im Logistikbataillon 172 in Beelitz sowie im Wachbataillon des Bundesverteidigungsministeriums in Berlin absolviert.

An der Vereidigung und dem feierlichen Gelöbnis werden auch die Angehörigen der Rekruten teilnehmen.